

# JOURNALIST

## PT Toba Pulp Lestari Serah Terimakan Kantor Desa Banjar Ganjang

Karmel - [TOBA.JOURNALIST.CO.ID](http://TOBA.JOURNALIST.CO.ID)

Jan 29, 2022 - 20:23



TOBA-Dalam rangka memberikan pelayanan terbaik terhadap masyarakat, PT. Toba Pulp Lestari, Tbk (TPL) membangun dan menyerahkan bangunan Kantor Desa berukuran 9x8 Kepada Pemerintah Desa Banjar Ganjang, Kecamatan Parmaksian Kabupaten Toba

Kepala Desa Banjar Ganjang ( Kades ), Marusaha Manurung, mengucapkan

terima kasih Kepada Manajemen PT. Toba Pulp Lestari, Tbk, ( TPL ) atas perhatiannya terhadap Desa Banjar Ganjang

"Sebelumnya juga, PT. Toba Pulp Lestari, Tbk, ( TPL ) sudah banyak memberikan bantuan dan pembinaan kepada warga binaan kami," Ujar Marusaha Manurung usai acara serah terima, Jumat ( 28/1/2022 ).

Marusaha Manurung juga berharap kedepannya kerjasama dengan perusahaan tetap berlanjut dan semakin baik tentunya. "Kami mendoakan semoga perusahaan PT Toba Pulp Lestari semakin jaya dan seluruh karyawan selalu diberikan kesehatan," Ujarnya.

Sementara itu, Rajamen Nainggolan mewakili Pemerintah Kecamatan mengapresiasi niak baik Perusahaan PT Toba Pulp Lestari, Tbk ( TPL ) yang telah membangun Kantor Desa Banjar Ganjang

Dengan dibangunnya Kantor Desa B Ganjang ini, diharapkan kinerja perangkat desa dapat lebih baik lagi dalam memberikan pelayanan kepadamasyarakat," Harap Rajamen Nainggolan

Staff Humas, PT Toba Pulp Lestari, Tbk ( TPL ) Suarno Simatupang menyampaikan harapannya kepada pemerintah desa Banjar Ganjang, agar gedung kantor desa yang baru ini dimanfaatkan sebaik-baiknya dan semakin terdepan dalam melayani masyarakat.

"Semoga Kantor Baru ini memberikan manfaat bagi masyarakat luas dan berharap sinergi yang selama sudah terjalin dengan baik tetap terus berjalan dengan baik. Sehingga dapat maju bersama-sama," Sebut Suarno.

Sementara itu, Staff CD, Hema Butar Butar dalam kesempatan yang sama juga menyampaikan harapannya agar bangunan yang telah diserahkan dirawat dengan baik dan tetap dijaga kebersihannya ( Karmel )